



Presseinformation

**Ministerin Löhrmann empfängt
Kinderprinzenpaare und Kinderdreigestirne**

*Die Staatskanzlei und das Ministerium für Schule und Weiterbildung
teilen mit:*

Düsseldorf, 14. Januar 2013. In Vertretung von Ministerpräsidenten Hannelore Kraft hat Schulministerin Sylvia Löhrmann heute 24 Kinderprinzenpaare und Kinderdreigestirne aus allen Landesteilen von Nordrhein-Westfalen empfangen. „Danke, dass ihr mit so großer Begeisterung dabei seid. Die Landesregierung und ganz Nordrhein-Westfalen freuen sich über euch und über die vielen anderen lustigen Jecken im ganzen Land. Ich wünsche Euch eine fröhliche Session und noch viele Jahre großen Spaß im Karneval“, erklärte die Ministerin.

Die jungen Tollitäten waren der Einladung der Landesregierung nach Düsseldorf in den Henkelsaal gefolgt. Dort bekamen sie nach dem Grußwort der stellvertretenden Ministerpräsidentin den neuen Karnevalsorden überreicht. Als Überraschungsbesuch schaute das erwachsene Düsseldorfer Prinzenpaar vorbei.

Die Fotos von Sylvia Löhrmann mit den jeweiligen Kinderprinzenpaaren und Kinderdreigestirnen stehen ab ca. 19 Uhr im Internet unter www.schulministerium.nrw.de zum kostenlosen Download zur Verfügung.

2013
Seite 1 von 1

Staatskanzlei
Pressestelle
40190 Düsseldorf
Telefon 0211 837-1134 oder 1405
Telefax 0211 837-1144

presse@stk.nrw.de
www.nrw.de